



## Piden voz para los partidos

La organización que pretende constituirse en el partido Somos México demandó a la Cámara de Diputados, en voz de su líder Guadalupe Acosta, permitir que los partidos en construcción participen en la deliberación de la reforma electoral, como ocurrió en 1977 con partidos sin registro, a fin de lograr un amplio consenso en los términos de las modificaciones que se convertirán en las reglas del juego democrático con miras a 2027 y 2030.

También, en voz de Mariana Torres y Emilio

Álvarez Icaza, llamaron a la ciudadanía a estar atenta para organizar movilizaciones ante posibles amenazas autoritarias de imponer la reforma.

Lo anterior durante la presentación de las propuestas de reforma que llevarán a la Cámara, realizadas por expresidentes y exconsejeros del INE como Leonardo Valdés, Lorenzo Córdova, Marco Baños y Arturo Sánchez.

En este marco, el exconsejero Marco Baños reiteró que el costo de la democracia en México no es alto con relación al presupuesto y advirtió que la única manera de reducir el dinero en elecciones sería el voto electrónico o por internet.

— Aurora Zepeda